
平成３０年９月２０(木）　１７：４０　～　１９：１５　　　　　　　　　　

LET'ｓ倶楽部材木町みなけあ

大嶋様 本田様 伊藤院長様 伊藤様 伊藤様（ご主人） 田幡 小泉 加藤

開会・法人代表挨拶

　　株式会社みなけあ　代表取締役　田幡が挨拶を行う

　　司会より構成員変更を報告し各自紹介を行う

活動報告（加藤より報告を行う）

　　　・年間予定表の説明を行う

　　　・避難訓練実施の報告　→７月７日（土）９時１５分に実施

　　　　　　　　　　　　　　　　　  →災害時に職員の動きを確認することを主眼に行い安全な場所を確認した

　　　・施設内消防点検の報告　→９月１３日に消防本部へ書類を提出し承認を受ける

　　　・消防署立入検査の報告　→毎年１１月頃に行われる検査が今年は９月２２日行われる

　　　・開業時からの契約者数等の推移・曜日別ご利用者数・介護度別ご利用者数の報告　→資料を各自で確認してもらう

　　　・その他

　　　　　・小泉より生活相談員として報告を行う

　　　　　　　→ご利用者様が施設内で楽しく運動を行い喜んでお帰りいただく事が嬉しい

　　　　　　　→当施設はご利用者様やご家族様に恵まれている　→ご利用者様同士のいざこざもないしご家族様も暖かく見守って下さる

　　　　　　　　　→当施設は開業当時よりご利用者様に嘘は絶対につかない事が約束事になっている　→嘘は必ず自分たちに帰ってくる

ヒヤリハットの報告（加藤報告を行う）

　　ヒヤリハットの報告は３件あり（別紙参照）連絡帳に関する件（２件）と運転に関する件（１件）とに分けて行う

　　　最初に連絡帳の説明や連絡帳の持ち帰り方法などを説明する

　　　　　　大島様　→半透明の袋に連絡帳が入っている為外から（連絡帳の個人名が）見えずらいのではないか

　　　　　　　　　 → 加藤→袋には個人名の名札がついている

　　　　伊藤院長様　→（帰りの際職員が）連絡帳を各自の鞄の中に入れるのは丁寧だが違和感がある

　　　　　　　　　　　　　　鞄の中には貴重品とかも入っているのだから自分で連絡帳を入れるようなシステムにしたらどうか

　　　　　　　　　　　　　　→そうすれば他の人の連絡帳を入れ間違うことがなくなるのでは

　　　　　　　　　　　　　　→　小泉→私もご利用者様の鞄を触るのに違和感を感じていた

　　　　　　　　　　　　　　→　加藤→全てのご利用者様が自分で鞄の中に連絡帳を入れる事はできない

　　　　　　　　　　　　               →職員が扱った方が入れ間違いがないと思うが今後検討させていただきたい   

　　   本田様　→介護度の高い人の送迎時でのヒヤリハットはどうか　→　加藤→足台を使って安全に乗降している　

　　　　　　　　  →足台は下が砂利等だと不安定になるので注意が必要

　　　　　　　　  →またトイレの使い方や介助の勉強をしておくのが良い →　加藤→職員会議を使って勉強したい

　　　 伊藤様　→家ではトイレの扉を開けておく　→開けておくと安心（主人の耳が遠くなったこともある）　

　　　　　　　　　→レッツ倶楽部でも鍵をかけない方がいいかもね　→　加藤→安全面ではそうだが各自考え方が違うので強制はできない

　　　 伊藤院長様　→医院でも（トイレに行く人を）気持ちと目で追っている　→声掛けも大切　→早期発見で手当てができる

　　運転時の案件を説明をする

　　　　   大島様　→（運転は）死亡に繋がるので重大　→後方へ発進するときは窓を開けておくと良いのではないか

　　　 本田様　→ 全員で実践練習を行ったらどうか　→何度も行う必要はない　→　加藤→職員会議時に行います

　　　 伊藤院長様　→運転者は誘導者が見えなかったのか見なかったのか　→誘導者が安全な場所で車を叩くのも一つの方法

　　　　　　　　　　　　→誘導者の立ち位置を決めた方が良い　→　加藤→実践練習時に決めたいと思う

　　　 伊藤様　→毎回安心して乗っている　

　　　 伊藤様ご主人　→児童の見守り隊をしているが無謀な車が多く危ない所を何度か見ている　→黄色旗は目立つので使用してはどうか

地域行事報告（本田様より報告をいただく）

　　　・敬老会を開催したが参加率は15％に満たなかった

　　　・今後の予定はスリーデーマーチのパレードに参加と年末に「火の用心」巡回を行う（二日間）

今後の活動報告（加藤より行う）

　　　・今年の年末年始休暇は12月29日から1月4日までの予定

質疑応答及び意見交換

　　伊藤様

　　　・（通い）始めの頃は歌の時間があったが人数が増えたら無くなってしまった　→男性は口数が少ないので歌った方がいい

　　　　→　加藤→歌の時間が無くなった分けではないが以前より少なくなっている　→各曜日で歌える時間を作りたいと思う

　　伊藤院長様

　　　・ヒヤリハットの紙の確認印は全員が押しているか　→ちゃんと確認した方が良い　→　加藤→再度チェックをし直します

　　　・次回の会議ではご利用者の改善例が聞きたい　→　加藤→次回相談員から事例を報告させます

次回の議題及び開催予定の確認

　次回の議題は再度ヒヤリハットの報告と改善事例の報告を行う

　次回開催は来年３月中旬頃に行いたい　　皆様の都合を早いうちに確認する　　
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